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 CTANÚMERO SEISCIENTOS CUARENTA Y DOS. En las oficinas del Instituto Salvadoreño de 

14 ¡Fomento Cooperativo, INSAFOCOOP, situadas en quince Calle Poniente, Edificio Urrutia Abrego 

15 ¡número dos, Centro de Gobierno, San Salvador, a las trece horas del día viernes ocho de julio de 

16 ¡dos mil once, siendo éstos el día y hora señalados en la respectiva convocatoria girada con 

17 ¡anterioridad por la Presidencia de INSAFOCOOP, para celebrar sesión ordinaria del Consejo de 

18 jAdministración y estando presentes los siguientes Consejales propietarios , actuando con voz 

señores: Félix Cárcamo Camoos. Yaneth Corneio de De León. Salomón Benedicto 

20 rcevedo Canales, Antonio César Na jarro Sánchez, Carlos Francisco José Rodolfo Hurtado 1 

21 ¡Soriano, Miguel Ángel Sanabria Rivera, Jorge Alberto Zuniga, José Alirio Rodrí 

22 ¡René García Pineda y Carlos Hipólito Álvarez; y miembros suplentes: Xitlal 

2a¡Juan Carlos Rodríguez Granados, Ángela del Carmen Manzano Payán, José Ovidio Cardoza 

24 LBenítez, Martín Antonio Moreno Sandoval, José Roberto Blanco Montenegro, Melba Elizabeth 



... 

1 Velásquez Argueta y Héctor David Córdova Arteaga; haciendo un total de diez mi@mbros 

2 ~ropietarios y los suplentes indicados; y estando la asistencia requerida por la Ley se inició 1 , 

3 1 sesión, con la agenda siguiente: l. COMPROBACIÓN DEL QUORUM ; 11. APROBACIÓN DE L 

4 1 AGENDA; 111. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA NÚMERO SEISCIENTOS CUARENTA 

51 UNO; IV. INFORMES DE PRESIDENCIA. V. CORRESPONDENCIA. VI. AUTORIZACIÓN FIRM 

61 DE CARTA DE ENTENDIMIENTO, MINED-INSAFOCOOP. VIl. ASPECTOS ADMINISTRATIVOS 

71 VIII. VARIOS. PUNTO UNO. COMPROBACIÓN DE QUÓRUM . Se comprobó el quórum, tal com 

s1 se ha referido anteriormente, estando presentes diez miembros propietarios. PUNTO DOS. 

9 1 APROBACIÓN DE LA AGENDA. Se dio lectura a la agenda propuesta, la cual fue aprobada 

1o 1 PUNTO TRES. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA NÚMERO SEISCIENTOS CUARENTA 

11 1 UNO. Se procedió a dar lectura al acta número seiscientos cuarenta y uno, la cual fue a 

12 1 posteriormente se firmará. PUNTO CUATRO. INFORMES DE PRESIDENCIA. A 

13 l r\ III. 'I::;;}JI VY~VLV Ut:;;: L..t:;;:V \.Al:J llll tJUV.;;JI.V tJOI O 10 ,;~n;;.;yUIIUOU. L...l L.IVV IIVIU\..IV 1 VIl/\. '-'UI VUIIIV '-'l.A II q:J--, --- •'1 

14 ¡la palabra a la Licenciada Ana Elizabeth Martínez, Jefe del Departamento Jurídico 

15 ¡1as cons1aerac1ones reanzaaas por Al,;AC Y C - t'NC, ae R. L.. al borrador de Anteproyecto de Le~ 

16 1 de Impuesto Extraordinario uridad Ciudadana 

17 1 vUU~~~ é:HIVé:l, ~~ 1 ~~ ;:)~[ lliUU U~ 4U~ 1::::1 ll'l¡y/'"\rVvVVr 1 ;:,t; f)l UIIUIIviC CllllC ICI \JUIIII<:>IUII Uv 1 IOvlvll'-''f 

18 1 ae la ASa m olea Legislativa, para que en el Art. 9 del citado antep, uYvv<U I """ 11 lvluyo o 1 <.4~ 

191 Asoc¡ac1ones cooperativas como .. ~ujetos no opugaaos al pago ae Impuesto ; a1 respectu ~~ 

20 1 LIC~I ICIC!Ué:l IVIé:ll liii~L UIU ll:::l,;lUI é:l é:l Id UJ,..lll HUI 1 JUIIUivd t:ldUUI c:!UCI 1 ¡,JUI <:>u ¡,JCII <<:: <::1 L.. l vvl 1v1ouu 1 lvv<vl 

21 1 Córdova expliCó los conten¡dos del anteproyecto de Ley man1testanao que por eqUiaaa mputanal 

22 11as Looperanvas aeoen ser mcorporaoas en e¡ m1smo como suJems no oongaqos al pa¡,¡u u~ 

23 ¡1mpuesm; agreganoo que e¡ IN..,AtlJLlJlJt' como rore l:ltmernamemal qepe rener muen~ 

24 Leal ne1a oe 1a rorma oe nacer e1 p1anreamtenro, por 10 que en Lomne t:.Jecullvo IDswucrurré;!l, :st:t 
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1 · analizó que antes de ir ante la Comisión de Hacienda, se deberán hacer gestiones ante el 

~jecutivo ; agregando además, que en estos días se encontró en una reunión al Ministro dE 2 

3 Hacienda Licenciado Carlos Cáceres , con quien trató este tema y quien le manifestó que la~ 

4 Cooperativas entran en la Ley como sujetos no obligados al pago del impuesto; por lo que 

5 inmediatamente se gestionó una audiencia con el Jefe Tributario del Ministerio de Hacienda, le: 

6 cual ha sido concedida para el próximo lunes , a la que estima conveniente hacerse acompaña 

7 del Licenciado Cárcamo Campos; el Ingeniero José Ovidio Cardoza, manifestó que es necesaric 

8 realizar un anál isis del espíritu de la Ley; por su parte el Licenciado Salomón Acevedo expresé 

9 que hay que estructurar bien el argumento, estableciendo que el patrimonio de las Cooperativa~ 

10 se encuentra masificado; después de discutir ampliamente el tema, los miembros del Consejo de 

11 Administración por unanimidad ACUERDAN: Que el Licenciado Félix Cárcamo Campos Y e 

12 Licenciado Héctor Córdova asistan a la audiencia conced ida en el Ministerio de Hacienda y quE 

13 soliciten la incorporación en el borrador de Anteproyecto de Ley de Impuesto Extraordinario pare: 

14 la Seguridad Ciudadana, a las Asociaciones Cooperativas , como sujetos no obl igados al eago de 

15 impuesto. B) Convenio Alcaldía Rosario de la Paz e INSAFOCOOP. El Licenciado Félix Cárcamc 

16 informó que el próximo catorce de julio, a las diez de la mañana, se realizará la firma de 

17 Convenio de Asistencia Técnica entre la Alcaldía de El Rosario , del Departamento de La Paz E 

18 . INSAFOCOOP, por lo que invitó a los miembros del Consejo de Administración , para que lE 

19 acompañen en dicho evento. C) Actividades de Rendición de Cuentas. El . Licenciado Féli: 

20 Cárcamo informó sobre las eventos de Rendición de Cuentas que se han real izado hasta 1; 

2 fecha, manifestando que la primera reunión se desarrolló en el local COMEDICA, de R. L., en 1; 

22 Zona Central , habiendo contado con la 12resencia de la mayoría de miembros del Consejo d< 

2 3 Administración ; agregando que se han realizado las reuniones de la Zona Oriental , a la cuc: 

2 asistió en representación del Conse jo de Administración, la Licenciada Yaneth Cornejo de o, 



1 León, la Licenciada Melba Elizabeth Velásquez, el Licenciado Carlos Hipólito Álvarez y el 

2 icenciado Héctor David Córdova en la Zona Paracentral, asistieron en representación del 

3 yonsejo de Administración el Licenciado Héctor René García , el Licenciado Ricardo Ernesto Paz 

cual se desarrollará el martes doce de julio, esperando ser acompañado por los miembros del 

ue los comentarios de las 

1 ~eferidas reuniones han sido muy positivos. D) sa Feria Nacional Cooperativa. El Licenciado Félix 

8 ,_,árcamo, invitó nuevamente a los miembros del Consejo de Administración , a participar en la sa 

9 ue se realizará el róximo domin o diecisiete de ·ulio, en Nueva 

10 ara aquellos 

11 miembros del Consejo que lo requieran. la salida de INSAFOCOOP será a las seis y media de la 

añana. PUNTO CINCO. CORRESPONDENCIA. El Licenciado Félix Cárcamo Campos dio 

ctura a la nota de fecha cuatro de julio del presente año, enviada por el señor Norwin Marlon 

Director General de Innovación Tecnolóaica e Informática de la Presidencia de la 

r ser una de las Instituciones aue entraron en el 

Modernización de Sitios Web Gubernamentales". el cual es un 

or medio de las tecnoloaías de información v comunicación . PUNTO SEIS. 

El 

Conseio de 
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Educativa entre el Ministerio de Educación y el INSAFOCOOP. PUNTO SIETE. ASPECTOS 

ADMINISTRATIVOS. 1) El Licenciado Félix Cárcamo Campos dio lectura a la solicitud 

. presentada por la señora María Isabel Quintanilla Ávila , para que se le concediera permiso cor 

. goce de sueldo, por cinco días, comprendidos del nueve al trece de junio del presente año , po 

motivo de enfermedad, comprobando tal situación con la respectiva inca_2_acidad extendida _por e 

Instituto Salvadoreño del Seguro Social , el Consejo ACUERDA: Ratificar el permiso con goce de 

sueldo solicitado por la señora María Isabel Quintanilla Ávila , por motivo de salud , por cinco días, 

com¡::>rendidos del nueve al trece de junio del presente año, basados en el artículo seis de la Ley 

de Asuetos, Vacaciones y Licencias de los Empleados Públicos. 2) El Licenciado Félix Cárcamc 

Campos dio lectura a la solicitud presentada por la señora Luz de María Pérez, para que se le 

conceda permiso con goce de sueldo, por cinco días, comprendidos del veintisiete de junio al une 

de julio presente año por motivo de enfermedad comprobando tal situación con la respectiva 

incapacidad extendida por el Instituto Salvadoreño del SeQuro Social el Consejo ACUERDA 

Ratificar el perm iso congoce de sueldo solicitado por la señora Luz de María Pérez por motivo 

de salud por cinco días, comprendidos del veinti siete de junio al uno de julio del presente año, 

basados en el artículo seis de la Ley de Asuetos Vacaciones y Licencias de los Empleado~ 

Públicos. 3) El Licenciado Fél ix Cárcamo Campos dio lectura a la solicitud presentada por la 

señora Vickv Lisseth Osario de Ventura para_que se le conceda permiso con qoce de sueldo por 

cuatro días , comprendidos del veintiocho de junio al uno de julio presente año, por motivo de 

enfermedad comprobando tal situación con la respectiva incapacidad extendida por el Instituto 

Salvadoreño del Sequro Social el Consejo ACUERDA: Ratificar el _permiso con qoce de sueldo 

: solicitado por la señora Vicky Lisseth Osario de Ventura. por motivo de salud, por cuatro días, 

comprendidos del veintiocho de junio al uno de julio del presente año basados en el artículo seis 



1 de la Ley de Asuetos , Vacaciones y Licencias de los Empleados Públicos. PUNTO OCHO. 

2 1varios. A) Ley del Sistema de Tarjetas de Crédito. El Licenciado Félix Cárcamo Campos, informé, 

3 ¡ sobre los avances de la implementación de la Ley del Sistema de Tarjetas de Crédito 

41 manifestando que con la colaboración de FEDECACES, de R. L. , quien firmó un convenio con 1 

5 1 DGRV de Alemania, se ha podido contar con los servicios profesionales del Licenciado Napoleó 

si Mejía Custodio, consultor especialista en la materia, quien ha estado trabajando con Técnicos d 

lementar las atribuciones conferidas en dicha Lev a 

s¡INSAFOCOOP; al respecto el Licenciado Córdova manifestó que en estos momentos 

9 1 Técnicos se encuentran en el · proceso de elaboración de los procedimientos, los 

10 1 posteriormente serán incorporados en el Sistema de Calidad de la Institución; por lo que en e 

11 1111\""'V UV c;;A';tVV\.V VV tJVUI 10 1 '-'"-'11..11 1 0.1 L..I\J\, 1 1'-'10\.AV IV I VJIO '-'UV\.VUIV 1 ...,QI CA ':1UV 1 111\ .. A~ 1111V1111'-' ~111."' V~\.'1 

12 1 Consejo de Administración . En este 

13 1 ne rio incluir en el 

14 1 perm1ta contar con una Estructura Organizativa dentro del Instituto, Quv Puvuo "'"'o' '"'"'·"'""''"'co 9 

15 ~ s:;;;:>LC!» IUIII,IUIIC», IV I,UC!I IUI:i »l:ii,UIIUQUU j.JUI y! Lll,yi i i,IC!UU yC!IUIIIU!I E'\vt;;Vt;;UU 1 !1Uivll vAtJI v<:IU '9 

16 1 •n:;:;yy:vtuau us;;: 11 1\JIUII 91 1 10 '-'oc;;;..;::n •v• 1 1 1 ~9YVYSfS2"9' ta ~-H;.;! I o ~· t:'' V.l\.llt tv c;;At rv, v• tu t:''-A' "'"··u . .A '1'-4.._.. '='"-"' •••n.'1 

17 1 I,U I IIj.llll I,UII lct» 1 YIII,IUIII:i» Ul:i II»L.C!IILC!I,IUII C>>LC!UICI,IUC!» !;;;¡ 1 Id 1 t;;lt;;IIUO L..vy , IU<:I 11 llvl 11 Ul V<:l '-'"'1 

18 l vv1 "~VJV YG ayttlltll)2ll gytuJ 1 tz'Y' uttat 1111 !IY9Y DYYL-1 '~-'0',.· tttvtuu ""''' ll;..l ""'''""'"'""v' uv•v• • '-4"-' ' • , ..... ....,_t' __ ....,""1 

19 1-~JQI Q 'MI ~~~ UAIIIIU QIIU 1 UIIQ Qj;21~11Q\JIV11 tJI 'W))ld~llJG,rllQI IQ \.4YG tJ'GIII lllQ Ql 11 h.Jl!LULY \JUIIItJIII VVII 1'-A"'f 

20 1 Qll JUU\JIUIIW):) s::;.;;)lQUPY\.riUC)' 'C(II IQ h'C(y ys::::; 1 V!W l W I IIQ y y 1 Ql IS(lQ>j2 U S( Yl YUH.y. LJ 1 IVI"-'1 IV(;A!V \.A VI '-"VI IV'-'1'1 

21 1 ae AOmln!straclan para 1a Memana ae 1 acores t-1 1 !cenc!aao tenx Larcamo Lampos, some11o q 

22 1 !'!!![SHlt-:[¡.j!:HH! !lt-: HlS [l![t-:!IIIl!!IS !lt-:1 l.[l![St-:j!l !l!j t-\!li!!IIIIS!!¡.jLH!!! , !ji !!!t:!!!:>djt: qtJ!j l.U!!!U V!~C!!!\,f 
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1 ACUERDAN: Aprobar el mensaje que como Consejo de Administración aparecerá en la memoria 

2 be labores de INSAFOCOOP, junio 2010 a mayo 2011.l:~ndo más gue hacer constar, se 

3 1cierra la presente a las catorce horas y veintic~el-ro 

4  

 

   

  

  

 
 

 

  

  
 

 

  

17 ~ 

1s1ACTA NÚMERO SEISCIENTOS CUARENTA Y TRES. En las oficinas del Instituto Salvadoreñ 

191 de Fomento Cooperativo, INSAFOCOOP, situadas en quince Calle Poniente, Edificio Urruti 

20 !Abrego número dos, Centro de Gobierno, San Salvador, a las trece horas del día viernes veintidós 

21 1 de julio de dos mi l once, siendo éstos el día y hora señalados en la respectiva convocatoria girada 

22 1con anterioridad por la Presidencia de INSAFOCOOP, para celebrar sesión ordinaria del Consejo 

23 1 de Administración 

24 ¡voto, los señores: Félix Cárcamo Campos, Yaneth Cornejo de De León, Salomón Benedicto! 

-~ 



1 Acevedo Canales, Antonio César Najarro Sánchez, Carlos Francisco José Rodolfo Hurtado 

2 boriano, Miguel Ángel Sanabria Rivera, José Alirio Rodríguez López, Héctor René García Pineda 

3 

4 

Carlos Hipólito Álvarez; y miembros suplentes: Xitlaly Ochoa Aguiñada, Juan Carlos Rodríguez 

ranados, Ángela del Carmen Manzano Payán, José Ovidio Cardoza Benítez, Martín Antonio 

5 'Moreno Sandoval, José Roberto Blanco Montene ro , Ricardo Ernesto Paz López, Melba 

Héctor David Córdova Arteaga; haciendo un total de nueve 

lentes indicados; y estando la asistencia requerida por la Ley se 

8 inició la sesión, con la agenda siguiente: l. COMPROBACIÓN DEL QUORUM; 11. APROBACIÓN 

9 DE LA AGENDA; 111. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA NÚMERO SEISCIENTOS 
i 

10 jCUARENTA Y DOS; IV. INFORMES DE PRESIDENCIA. V. CORRESPONDENCIA. VI) VARIOS. 

11 IPUNTO UNO. COMPROBACIÓN DE QUÓRUM. Se comprobó el quórum, tal como se ha referido 

12 anteriormente estando resentes nueve miembros ro ietarios. PUNTO DOS. APROBACIÓN 

13 DE LA AGENDA. Se dio lectura a la a enda ro uesta la cual fue a robada. PUNTO TRES. 

14 ¡LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA NÚMERO SEISCIENTOS CUARENTA Y DOS. Se 

15 ¡procedió a dar lectura al acta número seiscientos cuarenta 

1alposteriormente se firmó. PUNTO CUATRO. INFORMES DE PRESIDENCIA. A) Situación de 

11 ¡cooperativas en liquidación. El Licenciado Félix Cárcamo Campos dio lectura al informe 

18 or el Licenciado Misael Ed ardo Díaz coordinador de la Comisión de Se uimiento 

19 e encuentran veinte recesos 

ue ha habido una 

21 IYii:!l! 111 IU!,!U! 1 !,U! l i:!IYVI C1U!v Uv !Ui:! IJI Uvvi:!Ui:! Uv lll,jUIUQI,!U! 1 l,jUy i:!y y! II,YI !LI CIUCII 1 ¡.Jv l IUIIJI !Lv,, 
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llo de la V Feria N 1 L' . do Félix C. · dió inf do al O e 

l C~~p~;a~i~a, -ma~ifestando que,a la misma acudieron alrededor de dos mil doscientas personas 

las que fueron contabilizadas por medio de la encuesta de opinión la cual fue pasada el día de le: 

feria, dando a conocer los resultados de la encuesta; manifestando además, que participaror 

ciento veinticinco Cooperativas a nivel nacional, expresando su satisfacción al haber logrado le: 

participación de otras Instituciones como MASECA, el Banco de Fomento Agropecuario, así come 

el éxito alcanzado, al lograr la participación de funcionarios de primer nivel de Gobierno, lo que nc 

se había logrado en ferias anteriores y quienes quedaron impresionados con el nivel de asistencic: 

y de organización de la feria ; agregando además, de la mención realizada en su discurso, por e 

Viceministro de Economía, relacionado a la Banca Estatal de Desarrollo, así como la Viceministrc: 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

de Ciencia y Tecnología del Ministerio de Educación, se refirió al Proyecto de innovación al cua 

pueden acceder las Cooperativas; externando su satisfacción por el trabajo real izado por e 

personal de la Institución, _quien demostró en todo momento su compromiso _para _que el eventc 

fuera un éxito, a dichas felicitaciones se sumaron las felicitaciones de los miembros del Consejc 

de Administración quienes reconocieron el trabajo v compromiso mostrado por todo el p_ersonal 

por lo que el Licenciado Ricardo Ernesto Paz hizo la propuesta de que se envíe nota dE 

felicitación al personal , manifestando el Licenciado Cárcamo Campos, que ya fue enviada nota dE 

felicitación de parte de la Presidencia Ejecutiva, pero puede enviarse otra a nombre del Consej( 

~ de Administración. Los miembros del Consejo también hicieron alqunos comentarios de la feri 19 

2 

2 

2 

2 

2 

con el objetivo de que se mejoren algunas cosas, sobre este punto el Licenciado Carlos Hurtad 

manifestó, que es necesario tener más presencia de las representantes femeninas en el Consej 

2 de Administración en este tipo de eventos además que hubo abuso en los discursos de alguno 

: funcionarios; así como también el hecho de que se rompió el acuerdo tomado previamente en E 

sentido de que todas las Cooperativas del Sector Agropecuario se ubicarían en el mismo lugar. E 

,_ 



1 Ingeniero José Ovidio Cardoza 

2 !agradecimiento 

roouso, que se elabore un Diploma de 

erativas e Instituciones que participaron en la feria, así com 

3 1 
se saque una publicación sobre la misma. El Licenciado Félix Cárcamo manifestó además, que e 

4 1 próximo viernes veintinueve, se realizará un acto de reconocimiento a los empleados por su 

5 1 años de servicios 

6 1 invitados los miembros del Consejo de Administración; después de discutir ampliamente est 

7 1 punto los miembros del Consejo de Administración por unanimidad ACUERDAN: Que 

8 ¡ Secretario del Consejo de Administración , firme nota de felicitación para todos los empleados d 

9 1 1 nstituto 

10 1 felicitación 

11 1 los resultados de la Feria, a los diferentes medio de comunicación , anexando fotografías de 1 

12 1 misma. C) Cooperativas candidatas a IFIS del FIDEICOMISO. El Licenciado Félix Cárcam 

13 1 Campos proporciono a los miembros del Consejo de Administración, copia de un listad~ 

14 1 comen1enao IDTormac1on comao1e ae a1gunas Asoc1ac1ones voopera11vas que pueden se¡ 

15 1 canmaatas a ser canncaaos como lnsmuc1ones Financieras Intermediarias- IFI'S ""9' 

}6 1 1 1 Ul-1 \JVIVIIVV . Ul\,.,110~ 'e:;! lliUClUVV' tJUUI 1011 111 101 1\.1101 Gl VVVtJ'I;JI Cll.l V 0:.:> U 'V 1 1 VUir..AVVI\.,/1 1 V '-'V"-'t:"...,' """'"' v u'f 

11! de apoyo a la Producc1on E1 L1cenc1ado Jose Roberto o1anco, consultó quien había elaborado ~1 

18 1 l!):)ldUU Y \¡U!I ~UC \.,lllt;;!!Ui:) 1 Ql 1 Cil~C\,LU Yl Ll\,.'c;;II\,IOUV \,(01 lyOI 1 ! U YOIIIt:JU.:> IIIOIIII"VLV, '-1""'"-' VI IIVL~\..ol'f \ 
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1 El Licenciado Félix Cárcamo Campos cedió ·¡a palabra al Licenciado Héctor Córdova, quien 

2 j¡nformó sobre las gestiones realizadas como FEDECACES y como Vicepresidente dE 

3 INSAFOCOOP, para incluir a las Cooperativas , como sujetos no obligados al pago del lmpuestc 

4 Extraordinario para la Seguridad Ciudadana, haciendo hincapié en que dichas gestiones se 

5 realizan por equidad tributaria y tomando en consideración además del análisis elaborados por le 

6 Federación, los argumentos realizados por el INSAFOCOOP; manifestando además, que SE 

7 reunió con los funcionarios que trabajan en la parte tributaria del Ministerio de Hacienda, lo~ 

8 cuales le informaron, que ya se emitieron con veinticinco borradores de la referida Ley y quiene~ 

9 además escucharon con detenimiento todos los argumentos expuestos en dicha reunión , pare: 

10 que se incluyan de forma expresa a las Asociaciones Cooperativas como sujetos no obligados a 

11 pago del impuesto mencionado, por lo que se comprometieron a remitir el último borrador de Le) 

12 a FEDECACES, una vez sean incorporadas a las Asociaciones Cooperativas en el mismo. A 

13 respecto el Ingeniero José Ovidio Cardoza manifestó, que según la información que ha recibido 

14 esta Ley ya no se daría, pero no hay que descuidarse sobre el tema, lo cual fue secundado por le: 

15 Licenciada Melba Elizabeth Velásquez, quien manifestó que el INSAFOCOOP no puedE 

16 descuidarse y debe pronunciarse al respecto, por lo _gue los miembros del Consejo dE 

Administración por unanimidad ACUERDAN: Que el Licenciado Félix Cárcamo Campos, solicitE 
\___ 

17 

18 audiencia con funcionarios del Ministerio de Hacienda, para tratar el tema y compartir la visión : 

19 misión institucional ; asimismo lo autorizan para que solicite audiencia con el Vicepresidente de l; 

20 República y Ministro de Educación Ad-honorem , para compartir esta misma información. E 

2 Audiencia a Lic. Juan Flamenco, Ejecutivo de EQUIFAX. El Licenciado Félix Cárcamo Campo~ 

2 dio la bienvenida al Licenciado Juan Flamenco, Ejecutivo de EQUIFAX de Centroaméricc 

2 Empresa Internacional , _c¡ue presta servicios de información, con experiencia como proveedore 

2 de información crediticia, quien hizo una presentación de los servicios gue ofrecen, buscando 1 



1 posibilidad de ofrecer estos servicios a las Cooperativas , a través de un convenio con aquellas 

2 ~Cooperativas que su actividad principal es el Ahorro y Crédito, sean federadas o no federadas; 

3 ¡después de escuchar todo el planteamiento el Licenciado Carlos Hurtado expresó, que no cree 

4 1
conveniente que las Cooperativas contraten este servicio, por el uso de la información que pueda 

5 ¡hacerse, ya que la información es privada, teniendo conocimiento que ya existen algunas 

6 ¡iniciativas de Ley , ular el maneio de la información que hacen estas empresas; además 

ue tiene dudas 

8 ¡después que termina la relación contractual. En este punto el Ingeniero José Ovidio Cardoz.a 

9 ¡manifestó, que la diferencia de los Bancos con el Sector Cooperativo, es que el Banco solamente 

10 ¡mantiene una relación cre.diticia con sus clientes, en cambio los asociados en la Cooperativas son 

11 ¡dueños de dichas entidades, teniendo conocimiento que se venden las bases de datos. El 

12 ¡Licenciado Flamenco 

1a ¡respecto a los cuestionamientos realizados; después de escuchar la exposición los miembros del 

14 ¡Consejo de Administración, agradecen al Licenciado Juan Flamenco, Ejecutivo de EQUIFAX, po 

15 !la presentación realizada. F) Carta de agradecimiento a la Licenciada Melba Elizabeth Velásguez 

16 ¡Argueta. El Licenciado Félix Cárcamo Campos dio lectura a la nota de agradecimiento, que en 

17 Lnombre de todos los miembros del personal ha hecho llegar a la Licenciada Melba Elizabeth 

or haber acomoañado en todas las reuniones de 

t9 ¡rena1c1on ae cuentas reanzaaas a n1ve1 nacionaL as1 como a la firma de convenio INSAFOCOOP 
1 

20 ¡con la Alcaldía Municipal de El Rosario, La Paz. PUNTO CINCO. CORRESPONDENCIA. El 

21 
!Licenciado Félix Cárcamo Cam: ~o 1:: : : : ~ 

1 ::~::~::::~ :~::::s~: ~::~:c~d~:::::=0::,p::::~: 
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1 .veintitrés de agosto del presente año, por lo que solicita el permiso correspondiente; los miembros 

2 !:"'el Consejo de Administración por unanimidad ACUERDAN: Conceder permiso a la Licenciada 

3 Sandra Raquel Romero, para que asista al Curso "Workshop on Woman's Development" , a 

4 ¡realizarse en Taipei, Taiwán del diez al veintitrés de agosto del presente año. PUNTO SEIS. 

5 Varios . El Licenciado Félix Cárcamo Campos, proporcionó a los miembros del Consejo de 

6 dministración, el formulario de Declaración Jurada de Patrimonio, que deben llenar y presentar a 

7 11a Sección de Probidad de la Corte Suprema de Justicia. Y no habiendo más que hacer constar, 

8 1se     
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